



Boletín de Prensa

Boletín Número 041 Toluca, México, a 26 de febrero de 2015.

IEEM PROMUEVE LA PARTICIPACIÓN ENTRE UNIVERSITARIOS DEL MUNICIPIO DE ZINACANTEPEC

 Gabriel Corona Armenta, Consejero Electoral del IEEM, impartió la conferencia "Participación ciudadana en democracia", ante alumnos y catedráticos del Campus Universitario Siglo XXI, en Zinacantepec.

Gabriel Corona Armenta, Consejero Electoral y Presidente de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática, impartió la conferencia "Participación ciudadana en democracia", ante alumnos y catedráticos del Campus Universitario Siglo XXI, en el municipio de Zinacantepec, en la que señaló que la cultura política es un conjunto de valores, actitudes y concepciones que se orientan al ámbito político y configuran una concepción que se tiene sobre la política, identificándose tres tipos: parroquial, subordinada y participativa.

Al describir cada uno de estos tipos de cultura señaló que la parroquial corresponde a una sociedad poco desarrollada donde no es claro el rol que las personas asumen en la misma y tiene que ver con interesarse solo en asuntos muy locales; la subordinada, en cambio, se caracteriza porque se concibe que es la autoridad quien debe resolver todos los problemas, los cuales derivan de la falta de eficiencia cuando son problemas del sistema en su conjunto; mientras que la cultura política participativa consiste en que la gente se decide a participar activamente en todos los aspectos de la vida social o del espacio público.

Asimismo, dio a conocer que hay diferentes tipos de ciudadanos, entre ellos, los apáticos, los espectadores y los gladiadores, siendo estos últimos quienes luchan y compiten por el poder político, por ello, destacó que es importante que todos participen en los asuntos públicos, porque buena parte de los problemas que persisten es porque no se participa y, por tanto, no hay rendición de cuentas en torno de la aplicación de los recursos públicos. De ahí que es relevante escoger el ámbito en que se busque participar, ya sea desde la academia, el sector privado, el público, o desde la vía partidista.

Dijo que en toda sociedad es importante que se definan las reglas para participar y aceptarlas, toda vez que normarán la vida colectiva, bajo este marco entonces participar implica convertiste en parte de una organización o proyecto para involucrase en asuntos de la vida pública, a efecto de corregir defectos de la representación política, y eso se observa ahora, pues tenemos un país más democrático y más incluyente que hace algunos años, en el que hay un mayor grado de libertad y eso ha sido gracias a la participación política.





Boletín de Prensa

Explicó que mediante el voto se busca influir en la representación política, por ello es necesario sufragar el próximo 7 de junio, para elegir Diputados Federales, Diputados Locales y miembros de los Ayuntamientos, y para ello el IEEM está trabajando, a efecto de dar confianza y mostrar que se hace un trabajo imparcial para hacer valer el voto de las y los electores, pues sin la participaron de la ciudadanía la democracia no está completa.

Corona Armenta, quien es Presidente de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática, fue recibido por el Director del Campus Universitario Siglo XXI, Alfredo Gordillo González; por el Director Académico, Iván Ramírez González; por Víctor Manuel Aguilar Corona, Director Académico para la Profesionalización Estratégica y por el Dr. Miguel Barrera García, Director Técnico de la Licenciatura de Médico Cirujano del campus.

Mediante estas actividades académicas, el IEEM contribuye a construir ciudadanía como parte de las tareas permanentes de promoción y difusión de la cultura política democrática y de educación cívica que se dirigen a quienes serán primeros votantes en el Estado de México, tareas que coordina la Dirección de Capacitación del IEEM, a cargo de Rafael Plurarco Garduño García, y que son impulsadas a través de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática que preside el Consejero Electoral, Gabriel Corona Armenta e integran el Consejero Electoral, Saúl Mandujano Rubio y la Consejera Electoral, Natalia Pérez Hernández.

Atentamente

"Tú haces la mejor elección"
Unidad de Comunicación Social